



大多喜町キャラクターおたつきー

大多喜共創プロジェクト

いすみ鉄道・地域とともに

高校生ボランティア・アワード2020

いすみ鉄道活性化プロジェクト

いすみ鉄道、大多喜町、沿線中学校、高校、特別支援学校が手をつなぎ、いすみ鉄道の支援をしています！

主な活動

- ①推進組織「中高生いすみ鉄道活性化プロジェクト会議」を設置し、協議会(年1回:令和元年は6月17日実施)では活性化に向けた意見交換及び取り組み内容の協議等を行っています。
- ②中学校、高校による最寄り駅の駅舎清掃(月1回)を行っています。
- ③本校マンドリン部生徒によるマンドリングター列車の運行を行っています。



マンドリングター列車の様子です。ポスターも本校の生徒が作ります。今年度はコロナ感染症の関係で運行できませんでしたが、例年6月中旬頃に運行しています。来年は是非お越し下さい。

協議会では例年活発な意見が交わされています。



平成16年「地域政策フォーラム」あたりから活動しています



平成19年～文化祭にていすみ鉄道について展示



マンドリングター列車、いすみ鉄道駅舎清掃活動は現在も続いています。

【大高探究】テーマ「いすみ鉄道」

本校の特色ある取組み【大高探究】(総合的な探究の時間)で生徒が取り組んでいるテーマの一つとして「いすみ鉄道」があげられます。

主な活動

令和元年度より、総合的な探究の時間で行っている探究活動【大高探究】にて「いすみ鉄道」を支援するテーマを取り扱っている生徒がいます。また、テーマ設定やフィールドワークの中で「いすみ鉄道」に出前授業をしてもらったり、インタビューに答えてもらったりしています。



上 いすみ鉄道社長による出前授業の様子です。

左 生徒(1年次)の制作したポスターの一つです。このポスターの生徒は2年になりいすみ鉄道とそれをつなぐ小湊鐵道を利用した千葉県横断マップを制作しています。

いすみ鉄道活性化プロジェクトは大多喜共創プロジェクトのひとつです！

大多喜高校は積極的に地域に関わっていきます！4つのプロジェクト！

- (a)「いすみ鉄道活性化プロジェクト」
- (b)「大多喜町・読書活動推進プロジェクト」

・小学生読み聞かせ(読み手)実践
・ビブリオバトルの開催や朝読書の推進活動をしています。

(c)「大多喜町・元気プロジェクト」

大多喜2大祭り「さくらまつり(3月下旬)」「お城まつり(10月中旬)」活性化のお手伝いをします。

(d)「インターンシップ・ボランティア推進プロジェクト」

本校では自治体へのインターンシップや、幼稚園・小中学生との交流を積極的に行っている。「大多喜町企業連絡協議会」を窓口としてインターンシップを行うことにより地元へ就職する生徒を一人でも多く輩出していきたいと考えてます。



左上 大多喜小学校への読み聞かせの様子です。



右上 ビブリオバトル学年大会の様子です。



左 お城まつりの様子です。茶道部がお手前をします。

大多喜高校は創立120周年(平成元年で)を迎えました。千葉県で3番目に古い学校です！

本校は今年度創立120周年記念式典を終えました。学校はお城の下にあり、生徒は黄色いかわいらしい電車「いすみ鉄道」で通学しています。「いすみ鉄道」は旧国鉄時代「木原線」として昔から大多喜高校生の足として親しまれています。これからも大多喜高校は「いすみ鉄道」と「大多喜城」を支援していきます。

右 いすみ鉄道と菜の花



学校はお城の下にあります。左の写真はドローンで撮影したものです。右の写真は中庭から撮影したものです。



大多喜共創プロジェクトは全校生徒で取り組んでいます！



活動団体プロフィール

「いすみ鉄道活性化プロジェクト」は生徒会といすみ鉄道対策委員会が中心になり行っている活動です。【大高探究】は令和元年度から始まった本校の特色ある取組みです。対象生徒は全校生徒ですが、探究活動を主に行っているのは本校1・2学年生徒です。